



# Le Croisé

Bulletin de liaison des enfants de la Croisade Eucharistique N°344 Octobre 2021

## L'histoire du cahier neuf

Connaissez-vous l'histoire du beau cahier tout neuf ? Oh ! Qu'il est beau ce cahier sans tache, impeccable d'un bout à l'autre, avec son odeur de neuf et ses belles décorations.

Et puis, viennent les premiers coups de plume. Le nom du propriétaire, soigneusement calligraphié, le titre bien souligné au centre, les premières pages, étincelantes de propreté. La moindre faute est une catastrophe que l'on s'empresse de corriger pour ne pas ternir l'ensemble.

Malheureusement, cette application ne dure pas. Avec le temps, les pages deviennent moins belles, on sent le relâchement. Tiens ! Une rature, un petit dessin dans la marge, une page en moins, une écriture qui se dégrade, un trou dans le papier...

Parfois, ça va un peu mieux. En général, après une petite annotation en rouge. Et puis on retrouve la médiocrité, ponctuée par des traces d'humidité qui laissent deviner quelque drame. Quand arrive la dernière page, ce n'est plus un cahier, c'est une serpillière que l'on a hâte de jeter au feu. Hélas ! Où donc est passée la beauté du début ?

Cette histoire, chers enfants, vous la retrouverez dans beaucoup de vos propres cahiers.

Allons, allons, regardez bien...

Mais c'est aussi l'histoire de beaucoup d'enfants eux-mêmes ! Ils ont commencé leur année scolaire avec beaucoup de bonnes résolutions (ce qui est bien), mais après le premier jour il y a le deuxième et les suivants. Ces bons enfants ne persévèrent pas et leur belle âme risque de devenir médiocre. Il faut donc :

- bien commencer.
- faire un examen de conscience régulier.
- bien se confesser pour rectifier la route avec la grâce du Bon Dieu.



**Abbé Guillaume d'Orsanne** +  
Aumônier de la Croisade pour la France

## Le mot des sœurs

**R**egardez, chers croisés, cette jolie lettre d'une petite Croisée de neuf ans, de Paris, que vous gagneriez peut-être à imiter...

*« Je choisis pour patron Saint Michel Archange, parce que Monsieur l'Abbé a dit que c'était le général des armées du ciel et qu'il avait gagné la plus grande victoire du ciel contre Lucifer et les démons. Alors, il doit continuer à se battre pour les âmes avec nous. Et si nous mettions mieux les anges avec nous, en les appelant plus à notre aide, j'ai réfléchi que nous gagnerions certainement plus de victoires. Et j'ai promis à saint Michel que je ferai attention à lui dans le « je confesse à Dieu », parce que j'oublie souvent. Et j'ai promis aussi à mon Ange gardien de l'appeler plus souvent. »*



En avant,  
Croisés,  
que Saint Michel Archange  
vous obtienne la victoire  
dans la bataille  
contre vos défauts !

# UN MIRACLE DE SAINTE THÉRÈSE

En ce début d'hiver 1936, un homme entre en coup de vent dans le petit bureau du Curé de Coniston. Il se présente : « Gregory Roth, vous me connaissez, peut-être ? »

Le Révérend Père Bottrill sur-saute à l'annonce de ce nom, il s'agit d'un directeur de banque très riche et très célèbre dans la région. Que vient-il faire ici ?

— Monsieur Roth, j'avoue que votre visite me surprend...

— Y a-t-il parmi vos paroissiens un certain Monsieur Hyden ?

— Hyden ? Oui, je connais Monsieur Lawrence Hyden, c'est un de mes paroissiens et il habite dans le quartier du marché. Est-ce à lui que vous pensez ?

Le visiteur semble un peu troublé. Il se reprend et dit :

— Mon Père, racontez-moi tout ce que vous savez sur ce Monsieur Hyden.

— Je n'ai pas l'habitude de parler ainsi de mes paroissiens.

— Mais, j'ai besoin de savoir si c'est bien lui...

Le curé répond, intrigué :

— Vous ne le connaissez donc pas ? Quel est donc ce mystère ?

— Je vais vous expliquer cela dans une minute mais dites-moi quelque chose sur cet homme, je crois bien que c'est lui.

— Que voulez-vous savoir, Monsieur Roth ? Il n'y a rien d'extraordinaire dans l'histoire de mon paroissien. Il est comme tout le monde.

— A-t-il de la famille ?

— Oh, oui... une nombreuse famille, six enfants. L'aînée doit avoir neuf ans. Il y a un seul garçon... Une famille très unie et très pieuse...

Sur les instances de son hôte, Monsieur le Curé décrit ainsi la famille de Monsieur Hyden, sa maison, son métier, ses habitudes. Gregory Roth écoute avec attention. Enfin, il pose une question qui semble lui tenir à cœur :

— Est-il pauvre ?

— Pourquoi me demandez-vous cela ? Je connais plusieurs familles qui souffrent de problèmes d'argent pour l'instant. Vous savez, c'est la crise pour tout le monde ! Et comme beaucoup de familles nombreuses, la famille Hyden ne doit pas avoir très souvent sa table garnie. Mais je peux vous parler de cas bien plus tristes si vous le désirez...

Monsieur Roth secoue la tête :

— Non, je ne m'intéresse qu'à Hyden. A-t-il de gros soucis ?

— Je l'ignore, Monsieur. Toutefois, je suppose qu'une famille de six enfants donne beaucoup de tracas par les temps qui courent.

— Vous n'avez pas d'autres renseignements importants à me donner ? Est-il en bonne santé ?

— Il ne doit pas être malade ; hier, je l'ai rencontré...

Gregory Roth se tait un moment. Brusquement, en regardant le curé dans les yeux, il lui dit :

— Je pense que vous devez être convaincu que le Ciel écoute nos prières ?

— Etrange question, Monsieur Roth. Oui, assurément je crois à la force de la prière, comme beaucoup de croyants.

— Eh bien, moi pas ! Et pourtant je suis venu vous voir. Écoutez-moi, prenez-moi pour un fou si vous le voulez, mais j'ai un problème et je veux le résoudre. Je pense que vous pourrez m'aider, mais je vous explique.

Le Père Bottrill écoute. Cette visite inattendue le mène de surprise en surprise. Quel problème a donc ce banquier richissime ? Et pourquoi s'intéresse-t-il tant à Monsieur Hyden ?

Monsieur Roth parle...

— Les journaux vous ont peut-être appris, mon Père, que j'ai fait dernièrement une affaire formidable. Ils ont raconté que j'ai gagné, d'un coup, soixante millions. Bêtises, bien entendu ! Tout de même, j'ai obtenu beaucoup d'argent ! Et samedi dernier, tous les journaux l'ont publié. Eh bien, c'est ce fameux samedi soir que cette histoire infernale a commencé...

Le prêtre intrigué attend la suite des explications de son étrange visiteur.

— Voilà, écoutez-moi donc. J'étais chez moi, assis dans mon fauteuil ; songeant à l'argent que je venais de gagner et aux bêtises que les journaux avaient écrites à ce sujet et voilà que

subitement je vois devant moi, en rêve, un autre homme également assis et pensif : un journal reposait ouvert sur ses genoux. Je vis clairement qu'il se disait : « Si seulement j'avais une toute petite part de cet argent, mes enfants seraient sauvés ! Alors, je pourrais mourir en paix ! »

Puis j'ai saisi qu'il s'appelait Hyden, qu'il était malade et qu'en cachette de sa femme, il consultait un médecin qui ne lui donnait plus que quelques semaines à vivre. Un cancer généralisé...

Le curé interrompt le récit :

— Voyons, Monsieur Roth, vous m'étonnez, je n'ai aucunement connaissance de ces choses. Mais, vous me parliez de prières, à l'instant ?

— J'y suis. Après un moment, je vis Monsieur Hyden se lever et se mettre à genoux devant un tableau qui pendait au mur de sa chambre.

— Un cadre de la Sainte Vierge ?

— Non, pas du tout... C'était l'image d'une jeune personne portant un voile et un manteau blancs... J'entendais la prière de cet homme. C'était poignant. Voilà neuf jours que j'ai eu ce cauchemar. Depuis, deux ou trois fois par jour, ce rêve recommence et je le vois toujours en prière devant ce tableau. Neuf jours déjà !

— C'est une neuvaine !

— Neuvaine ou autre chose, cela n'a pas d'importance. Moi, je veux être délivré de cette obsession qui me tourmente. J'avoue que je donnerais beaucoup d'argent pour me remettre de cette drôle d'aventure. Tout cela semble fou, je ne comprends pas moi-même !

# Trésor du mois d'octobre

## Intention :

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur Immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre en particulier **pour remercier les anges gardiens de leur protection.**

## Résultats du Trésor du mois de juin 2021

L'intention était : pour que les âmes connaissent et aiment davantage le Sacré-Cœur.

trésors rendus	offrande de la journée	messes	comm. sacram.	comm. spirit.	sacrifices	dizaines de chapelet	visites au TSS	méditation de 15mn	bons exemples
82	2368	646	610	1103	3036	7773	1062	155	2210



## Prière à l'ange gardien



*Ange de Dieu  
qui êtes mon gardien  
par un bienfait de la divine providence,  
éclairez-moi,  
protégez-moi,  
dirigez-moi  
et gouvernez-moi.  
Ainsi-soit-il!*

Feuille à renvoyer une fois le mois terminé au :  
Secrétariat de la Croisade Eucharistique  
Abbaye Saint-Michel - 36290 SAINT-MICHEL-EN-BRENNE

Octobre 2021	Offrande	Messes	Com. sacr.	Com. Spir.	Sacrifices	Dizaines chapelet	Visites au TSS	Méd. 15mn	Bons exemples
V 1									
S 2									
<b>D 3</b>									
L 4									
M 5									
M 6									
J 7									
V 8									
S 9									
<b>D 10</b>									
L 11									
M 12									
M 13									
J 14									
V 15									
S 16									
<b>D 17</b>									
L 18									
M 19									
M 20									
J 21									
V 22									
S 23									
<b>D 24</b>									
L 25									
M 26									
M 27									
J 28									
V 29									
S 30									
<b>D 31</b>									
<b>Total</b>									



Mais je n'aurais plus de repos dans ma vie si je devais apprendre que ce Monsieur Hyden — puisque je sais maintenant qu'il existe et qu'il n'est pas un fantôme — est mort sans que j'aie fait quelque chose pour lui. Je savais qu'il devait être catholique, et voilà pourquoi, habitant sur votre paroisse, je suis venu à vous avec l'espoir d'être éclairé.

Le Père Bottrill, impressionné par le récit, demande :

— Vous désirez donc, Monsieur Roth, que j'aie m'informer de ce qu'il en est ?

— Si vous le voulez bien, mon Père. Mais je ne veux pas que vous parliez de moi ; je me trouve déjà assez ridicule devant vous et devant moi-même...

Trois jours après, le Révérend Père Bottrill se présente au bureau de Gregory Roth.

— Eh bien, mon Père ?

— Tout ce que vous avez rêvé est exact. Tout, jusqu'aux détails. Et les jours de ce pauvre homme sont réellement menacés. Mais il a trop de courage pour en avoir parlé à sa femme et à ses amis.

— Et ses affaires ?

— Là aussi, vous avez vu juste, il laissera sa famille sans argent.

— Combien a-t-il besoin pour sauver sa famille de la misère ?

— Il m'a confié qu'il avait fait une neuvaine pour trouver une certaine

somme...

Le Père Bottrill se tait et regarde le millionnaire qui a pris son carnet de chèques. Vivement et sans attendre une réponse, il remplit un chèque, le détache et le remet au Père Bottrill sans mot dire. Le curé pâlit.

— Merci au nom de mon paroissien, Monsieur Roth ! C'est la somme exacte que sa prière demandait au ciel.

— Oh ! Sa prière ! fait le millionnaire en hochant la tête. Et il se lève. Il n'a plus de temps à perdre avec cette histoire...

Le Père Bottrill salue et, s'excusant de le retenir un moment, montre une image au financier.

— Quoi ? Mais c'est le même portrait que celui devant lequel Hyden priait ! De qui est cette figure ?

— De Sainte Thérèse de Lisieux, une jeune carmélite morte il n'y a que quarante ans. Depuis sa mort, elle fait de nombreux miracles...

Gregory Roth prend l'image pour mieux la regarder et quand le Père Bottrill tend la main pour la reprendre, le millionnaire, visiblement ému demanda :

— Puis-je la garder ?... Cela m'intéresse...

— Volontiers ! Et que Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus, après votre beau geste, vous protège !



## L'intention du mois

Le Croisé prie, communie, se sacrifie chaque mois à l'intention que lui donne le Supérieur général de la Fraternité Saint Pie-X, Monsieur l'Abbé Pagliarani.

**C**hers Croisés,

Nous sommes bien sensibles. Nous avons besoin de voir, d'entendre, de toucher, de constater par nous-mêmes et de prouver les choses.

Mais il existe un monde invisible. C'est ce que nous chantons le dimanche dans le *Credo*. « *Visibilium et invisibilium* » : Dieu a créé les choses visibles et les invisibles.

Et parmi les êtres invisibles, il y a notre ange gardien. C'est un être qui n'a pas de corps, pas de sens. Il a une intelligence et une volonté. Et bien sûr la grâce ! Par son intelligence il contemple Dieu et nous connaît. Par sa volonté, il sert Dieu et nous protège pour nous aider à servir Dieu.

En un mot, notre ange gardien est entièrement au service de Dieu et entièrement à notre service pour nous protéger. Il est comme le trait d'union qui nous relie à Dieu puisque, comme le dit Jésus, « leur face voit sans cesse le Père qui est dans les Cieux. »

Notre ange gardien est donc à notre service pour nous conduire à Dieu.

**Pour remercier les anges  
gardiens de leur protection**



Il lutte avec nous contre le démon et dans les tentations. N'oubliez pas qu'il est plus fort qu'un démon. Il nous suggère le bien qu'il faut faire ; il nous élève en nous donnant de bonnes pensées ; il nous aide à bien prier et à rester en présence de

Dieu. Parfois aussi, il nous préserve d'un accident, d'une blessure, d'une mort brutale.

Tout cela, chers Croisés, nous ne le voyons pas. Et pourtant c'est très vrai. Ce n'est qu'au Ciel que nous découvrirons tous les bienfaits de notre meilleur protecteur.

C'est pourquoi, il est très important, dès maintenant, de prier et de remercier notre cher ange gardien. Il en sera honoré et son aide se fera encore plus forte.

Je vous invite donc à réciter tous les jours et même plusieurs fois par jour la belle prière à l'ange gardien.

Abbé Gabriel Billecocq+

